

Rey de la montaña



—¡Soy el rey de la montaña! —dijo James.

—¡No! Yo soy el rey de la montaña —exclamó Daniel.

Los dos niños se reían y corrían a la cima de una gran colina en el parque. En la escuela habían leído sobre el Monte Everest, la montaña más alta de la Tierra. Después, se imaginaban a ellos mismos como grandes exploradores escalando la cima del mundo. Ellos escalaban cada colina que encontraban y a veces hasta pretendían que los árboles eran montañas y los escalaban también. Ellos soñaban en algún día viajar al país de Nepal, donde se ubica el Monte Everest y unirse a una de las expediciones de escalada. Por ahora, estaban felices pretendiendo.

—Rodemos colina abajo —sugirió James. Los dos niños se acostaron de espaldas y rodaron colina abajo. Una y otra vez rodaban hasta llegar mareados abajo.

—No podremos hacer esto en el Monte Everest —dijo James y ambos rieron.

Basado en la historia, decide si las declaraciones son ciertas o falsas. Luego, rellena el círculo de la respuesta correcta.

1. En la historia, James y Daniel juegan al "Rey de la montaña."
 Cierto Falso
2. En la escuela leyeron sobre el Monte Everest, la montaña más alta de la Tierra.
 Cierto Falso
3. A James y a Daniel no les gusta la idea de ser exploradores y escaladores.
 Cierto Falso
4. Los niños no pueden rodar colina abajo en el parque porque es muy rocosa.
 Cierto Falso
5. James piensa que él podrá rodar montaña abajo en el Monte Everest algún día.
 Cierto Falso